



Paris, le 3 mai 2023
Communiqué de presse

**AVRIL ET AXEREAAL EN NEGOCIATION EXCLUSIVE
POUR LA REPRISE PAR SANDERS - FILIALE D'AVRIL - DES ACTIVITES DE
NUTRITION ANIMALE D'AXEREAAL**

Paris, Olivet - Avril, acteur industriel et financier de la filière française des huiles et protéines végétales, annonce ce jour être entré en négociation exclusive avec Axéreal, groupe coopératif agricole et agroalimentaire, en vue du rachat par Avril et sa filiale, Sanders, de l'ensemble des activités de nutrition animale d'Axéreal.

Ce projet confirme l'engagement pérenne des deux groupes aux côtés du monde agricole, et notamment de l'élevage français, au service de filières dynamiques dans les territoires et de la souveraineté alimentaire. Il consolide en effet deux acteurs majeurs du secteur de l'alimentation animale : Sanders, filiale d'Avril, et Axéreal Elevage.

Avec ce projet, les deux groupes entendent contribuer à préserver des filières animales durables dans les territoires et répondre à l'enjeu-clé pour l'avenir de l'élevage français, à savoir le lien végétal-animal, avec une ambition commune et partagée : mieux valoriser les productions des éleveurs et éleveuses et créer de la valeur pour la Ferme France.

La réalisation de ce projet est soumise à une procédure d'information-consultation des représentants du personnel d'Axéreal Elevage et à son approbation préalable par l'Autorité de la Concurrence.

Pour Jean-Philippe PUIG, Directeur général d'Avril : *« Ce projet s'inscrit pleinement dans notre dynamique de croissance. Il consolide nos positions sur le marché des produits et services pour l'agriculture, et place plus que jamais Avril au carrefour des activités animales et végétales. Ce projet, qui vise à renforcer les bassins d'élevage dans les territoires, est au cœur de nos engagements et de notre raison d'être, Servir la Terre. »*

Pour Philippe Manry , Directeur général de Sanders : *« Chez Sanders, nous croyons en l'avenir de l'élevage français. Nous sommes convaincus qu'il passera par une répartition plus juste de la valeur et aussi, par sa décarbonation pour répondre aux défis actuels du climat et de la souveraineté. Cette opération est une étape importante pour Sanders et toutes nos équipes sur le terrain, qui chaque jour, se mobilisent dans les territoires, aux côtés des éleveurs et des éleveuses. C'est la preuve de notre ambition pour l'avenir de l'élevage et de notre engagement à lutter, aux côtés des éleveurs, contre la décapitalisation. Et nous serons plus forts pour y répondre ensemble avec les équipes d'Axéreal Elevage. »*

Pour Jean-François LOISEAU, Président d'Axéreal, et Paul-Yves L'ANTHOEN, Directeur général d'Axéreal : *« Nos relations avec Avril sont anciennes, et se traduisent par 25 ans de co-construction sur de nombreux marchés. Nous souhaitons aujourd'hui permettre à nos activités nutrition animale de bénéficier d'un nouvel élan, nécessaire au développement de ces activités, qu'il nous semble raisonnable d'adosser à un groupe figurant parmi les leaders du secteur. En lui assurant ce futur, ce segment historique d'Axéreal pourra maintenir et renforcer son ancrage régional, au service des éleveurs. Axéreal maintiendra son engagement auprès du secteur de l'élevage, en tant que fournisseur français de référence en ce qui concerne les matières premières destinées à l'alimentation animale, marché stratégique pour les productions végétales des agriculteurs de notre région. »*

A propos d'Avril

Fondé en 1983 à l'initiative du monde agricole pour assurer des débouchés pérennes aux productions françaises, Avril est l'acteur industriel et financier de la filière des huiles et protéines végétales. Il s'appuie sur deux métiers complémentaires, qui font la force de son modèle. D'une part, un métier d'industriel organisé autour de la transformation végétale, depuis la graine jusqu'au produit transformé. Et d'autre part, un métier d'investisseur, porté par sa filiale, Sofiprotéol, à travers la prise de participations minoritaires en soutien aux entreprises des filières agricoles et agroalimentaires françaises.

Présent dans des secteurs aussi diversifiés que l'alimentation humaine, la nutrition et les expertises animales, les énergies renouvelables et la chimie verte, Avril s'appuie sur un portefeuille de marques reconnues et leaders sur leurs marchés en France et à l'international : Bunica (Roumanie), Costa d'Oro (Italie), Lesieur, Oleo100, Oleon, Puget, Sanders, Taous (Maroc)...

Depuis 40 ans, le Groupe reste fidèle à sa mission d'origine : nourrir les Hommes et les animaux, et préserver la Planète. Face aux défis actuels de l'urgence climatique et de la croissance démographique qui pèse sur les ressources, Avril a choisi de réaffirmer son pouvoir d'agir, à travers l'expression de sa raison d'être : Servir la Terre. Véritable raison d'agir au quotidien pour les femmes et les hommes d'Avril, Servir la Terre et les six engagements qui la soutiennent, porte la nouvelle ambition du Groupe, de devenir le leader des solutions issues de la transformation végétale au service des transitions agricole, alimentaire et environnementale.

En 2022, Avril a réalisé un chiffre d'affaires de 9 milliards d'euros. Présent dans 19 pays, il réunit près de 7 367 collaborateurs répartis dans 73 sites industriels dans le monde.

Pour en savoir plus : avril.com | Twitter @Avril | LinkedIn Avril

A propos de Sanders

Sanders, leader de la nutrition animale et filiale d'Avril, s'engage aux côtés de ses 26 000 clients éleveurs grâce à son organisation de proximité dans les territoires. Depuis plus de 100 ans, Sanders

apporte son savoir-faire en matière de nutrition mais également son expertise économique, zootechnique ou environnementale pour accompagner les projets des éleveurs sur leur exploitation, et contribuer au développement des filières animales françaises.

Sanders en quelques chiffres :

- 28 usines certifiées Oqualim réparties sur le territoire national
- 5 concessionnaires fabricants et distributeurs de la marque
- 3,4 millions de tonnes d'aliments produites sous technique Sanders
- 1 150 collaborateurs
- 26 000 clients
- Une présence internationale : Tunisie, Algérie, Serbie

Pour en savoir plus : www.sanders.fr

A propos d'Axéreal

Axéreal est un des tout premiers groupes coopératifs céréaliers français, présent en France et à l'international. Axéreal est spécialisé dans la culture et la transformation de céréales pour les marchés de la brasserie, de la boulangerie et de l'élevage. Axéreal rassemble 11 000 agriculteurs et 4 000 collaborateurs, et réalise un chiffre d'affaires d'environ 4 milliards d'euros. Premier collecteur de matières premières céréalères durables, Axéreal contribue à une offre alimentaire de qualité, et s'inscrit dans une transition agricole et alimentaire dynamique. Axéreal opère dans 18 pays (Allemagne, Argentine, Australie, Belgique, Bulgarie, Croatie, Canada, Etats-Unis, Éthiopie, Espagne, France, Hongrie, Irlande, Pays-Bas, Roumanie, Royaume-Uni, Serbie et Slovaquie).

www.axereal.com

Contacts presse :

Hélène TABOURY | Avril

+33 (0)6 23 08 83 54 | helene.taboury@groupeavril.com

Béatrice GERMAIN | Avril

+33 (0)6 66 81 48 17 | beatrice.germain@groupeavril.com

Anne BELLIARD | Sanders

+33 (0)6 79 02 47 46 | anne.belliard@groupeavril.com

Antoine PART | Groupe AXEREAL

+33 (0)6 31 85 13 12 | antoine.part@axereal.com